
REQUERIMENTO 
 
 

à Empresa Vivo solicitando extensão do
cabo de fibra óptica em toda extensão da
Rua Coronel Alfredo Flaquer.
 

 
Senhor Presidente 

 
 

Justificamos o pedido, tendo em vista que o cabo de fibra óptica se estende até determinado
ponto da Rua Siqueira Campos, esquina com a Rua Alfredo Flaquer prejudicando os
comerciantes desta importante via da cidade que não conseguem desenvolver suas
atividades comerciais pela falta de uma internet eficiente.
 
 
Ciências: 1) Empresa Vivo
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 16 de maio de 2019.

 
 
 

Ver. Dr. Fabio Lopes - CDNA 
VEREADOR 
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